



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34735 08/02/2021 86467

AUTOR/A: REQUENA RUIZ, Juan Diego (GP); GÁZQUEZ COLLADO, Paloma (GP); MARISCAL ANAYA, Guillermo (GP)

RESPUESTA:

La estadística de precios del gas natural publicada por la Oficina Europea de Estadística (EUROSTAT) a la que hace referencia la pregunta parlamentaria muestra los precios medios del suministro para clientes finales de gas natural en España y en el resto de Estados miembros de la Unión Europea según distintas bandas de consumo, distinguiendo entre consumidores domésticos e industriales.

Este precio medio en el caso de España engloba el mercado de suministro a precio libre y los consumidores sujetos a tarifa de último recurso, por lo que su valor viene determinado en su mayor parte por la evolución de los precios en el mercado libre, que se puede ver afectada por factores externos y coyunturales como la cotización del gas natural en los mercados internacionales.

La pregunta formulada se refiere al precio para el suministro doméstico en la banda de consumo anual de 20 a 200 GJ (En adelante, banda D2) publicado por EUROSTAT.

- Del análisis de los datos publicados por EUROSTAT, el precio del gas natural para consumo doméstico en la banda D2 no es el más elevado de la UE ni de la zona Euro19. El precio medio de venta final (impuestos incluidos) de gas natural en España en la banda D2 en el primer semestre de 2020, reflejado en la estadística de Eurostat, fue de 0,0718 EUR/kWh. Este precio es el séptimo más elevado de la UE y es el quinto precio más elevado de la zona Euro19
- Sobre la segunda cuestión, hay que precisar que el precio de venta del gas natural se compone de varios componentes:



- Costes de la energía y suministro, que incluyen los costes de la materia prima y los costes de comercialización.
- Costes de la red, que incluyen los peajes, cánones y cargos de la red de transporte y distribución de gas natural.
- Impuestos y gravámenes.

El valor de estos componentes es publicado anualmente por Eurostat, siendo los únicos valores disponibles hasta la fecha los del año 2019. La materia a que se refiere esta cuestión se correspondería para el sector doméstico con el componente "coste de la energía y el suministro de gas natural".

En relación con este coste, hay que señalar que en 2019 fue el noveno más elevado de la Unión Europea de la media de la Unión Europea y no es un 20 % más elevado que el de la Unión Europea, como se afirma, siendo un 2,6% superior.

Madrid, 12 de marzo de 2021

